

## CRICKET

### Des championnes de cricket à Lisses

Depuis dix ans, l'équipe féminine de cricket aux couleurs de Lisses cumulent les titres de championnat. Zoom sur un club qui fournit quelques-uns des meilleurs éléments français pour les compétitions internationales.



*L'équipe féminine de cricket de Lisses a été sacrée championne de France en 2020 et 2021. DR Grand Paris Sud*  
C'est l'histoire d'une belle rencontre sportive. En 2019, à l'occasion d'un événement organisé par le club de cricket de Lisses, une délégation de joueuses franco-anglaises et franco-australienne est séduite par l'ambiance et admirative des infrastructures. Au terme de la journée, elles sont près d'une dizaine à vouloir intégrer le club !

Un renfort qui a incité de nouvelles pratiquantes à rejoindre Lisses elles aussi : « aujourd'hui, nous avons doublé le nombre de joueuses de l'équipe senior, la Lisses Cricket Women Team », commente Balaji Cadirvelou, vice-président du club. « Elles ont été championnes de France 2020 et 2021. »

Le cricket, sport phare du Commonwealth et deuxième sport le plus populaire au monde (il est pratiqué dans 120 pays par 1,5 milliard d'adeptes !) se joue en extérieur entre avril et octobre. « Pendant la période hivernale, les filles ne viennent que de temps en temps à Lisses. Sinon, elles s'entraînent près de chez elles. Car elles viennent de partout en France ! » Des joueuses motivées qui font le déplacement deux fois par semaine en période de championnat.

## Un jeu encore méconnu en France

Le déficit de joueuses au niveau national reste malheureusement une réalité et bien souvent, il n'y a pas assez de candidates pour constituer une équipe complète. Les pratiquantes de bon niveau sont donc obligées de rejoindre des équipes établies si elles veulent jouer. « Notre sport n'est pas encore très connu en France, mais nous travaillons à sa promotion », explique Balaji Cadirvelou. « Nous organisons un festival de cricket début février et j'ai moi-même parcouru les centres de loisirs pour expliquer le jeu aux enfants. La plupart du temps, ils sont immédiatement séduits. »

Structure moteur en France, le club de Lisses organise également tous les ans un Crickethon avec un tournoi et des ateliers de pratique afin de récolter des dons pour le Téléthon et faire connaître cette discipline « so british ». Au fait, quel est le principe de ce sport qui oppose deux équipes de 11 joueurs sur un terrain en herbe de forme ovale ? « Pour faire simple, la première équipe essaye de marquer des points et l'autre tente de l'en empêcher et d'éliminer des joueurs. Pour corser le tout, il y a un batteur et un lanceur. » Si la plupart des matchs s'étalent sur un peu plus de 3 heures, il arrive qu'une rencontre s'étale sur 5 jours !